


 1 Approbation du CR de la réunion du  17/10/2018     ;  

Approuvé à l'unanimité.

 2 Préparation du «     Troc Plantes outils     » d’automne  du 25 novembre 2018     ;  

Le plan de communication a été réalisé avec la publication des articles sur les sites du Sicoval,
le VAR, les panneaux municipaux et La Dépêche du Midi.

La liste de diffusion a fait l'objet d'un mail d'information sur la manifestation.
La logistique de restauration et de fournitures a été prévu sur le vendredi de cette semaine.
Enfin une invitation officielle est adressée à M Le Maire de la commune.

Une  dotation  d'affiches  est  distribuée  entre  les  membres  participants  pour  apposition  en
différents lieux de Ramonville.

 3 Mise à jour du tableau de suivi     des dossiers en cours sur l’application   
GRC     :     (  Gestion de la Relation Citoyenne)      :     

Un bilan est dressé sur les 5 dernières fiches GRC émises par le conseil de quartier La Plaine 
depuis cet été. 
La 1ère fiche GRC concerne l'absence de passage protégé au bas de la rue Louis Braille pour se 
rendre vers ALDI : en effet l'unique présence d'un trottoir côté Peugeot fait aboutir le piéton dans un 
virage sans visibilité pour traverser la chaussée. Cette fiche a été lue le 1/8/2018 sans suite depuis.
La 2ème fiche GRC a trait aux stationnements des véhicules des commerçants du marché plein vent 
sur les trottoirs nouvellement refaits. Cette signalisation a bien fait l'objet d'un rappel initialement mais 
force est de constater que les mauvaises habitudes ont repris leurs travers.
La 3ème fiche GRC date du début du mois et concerne les lampadaires en panne de l'allée du puits 
clos. Cette fiche a été lue le 9/11/18 et reste donc à traiter par le service technique communal.
La 4ème fiche signale la présence d'un véhicule ventouse rue du bac qui a été pris en compte très 
rapidement. ( à noter qu'aujourd'hui un autre véhicule ventouse est signalé dans la même rue).
La 5ème fiche relate l'existence de détritus récurrents le long du quai du Leader Price ternissant l'image
du quartier et menaçant le voisinage d'insalubrité. Cette fiche étant toute récente il n'y a pas encore de 
prise en charge de constaté par La Mairie.

Les anciennes fiches GRC sont traitées et clôturées.
Les fiches qui tardent à être résolues feront l'objet d'une nouvelle signalisation,
Par ailleurs 5 nouvelles fiches GRC seront ajoutées sur le site de La Mairie pour aborder les problèmes 
de signalisation horizontale effacée pour parking, rue des Sylphes et allée des Zéphirs et de 
stationnement abusif sur petit espace vert 17 rue des Sylphes, les peintures au sol à rafraîchir au 
carrefour des 2 Ormeaux ainsi qu'une meilleure rationalisation des voies directionnelles du Rond-Point 
du Métro, Les plots abîmés le long de l'avenue Tolosane présentant un danger pour les piétons et 
personnes à mobilité réduite. 

- Déjection de chiens sur la voie publique ; Il est décidé de faire une demande de rappel sur le
VAR afin de garder  la voirie  dans un état  de parfaite propreté grâce aux comportements
disciplinés.
- Mise en place d’un silo d’enfouissement OM à la Cité Rose : L'emplacement initial ayant été
refusé par les riverains la décision d'un déplacement du silo est en attente du consensus entre
le  Sicoval,  La  Mairie  et  les  Conseils  Syndicaux.  M  Cabanel,  Directeur  des  Services
Techniques  sera  contacté  pour  connaître  l'évolution  de  ce  dossier.
- Courrier de Mr Andissac et réponse de Tisséo concernant un abri bus : Les arrêts de Bus de
la  ligne  82  sur  l'avenue  d'Occitanie  ne  sont  pas  équipés  d'abri  ni  de  banc  et  sont  très
inconfortables en cas d'attente prolongée sous les intempéries. Les courriers de M Andissac
adressés d'abord à Tisséo puis à M le Maire sont restés sans réponse quant à la faisabilité de
ces aménagements.

4 Compte rendu de réunions (  P,Hawes)     :  

En septembre s'est tenue la réunion préparatoire au PLU ainsi que la présentation du budget 
participatif. En octobre plusieurs séances de cadrage sur les différentes phases de mise en œuvre du 
budget participatif se sont déroulées afin d'harmoniser la procédure entre les 3 conseils de quartier.
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